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ABSTRAK 

 

Muhammad Abdul Mughits, NIM : 1708203132, “Model Pembiayaan Di era 

Pandemi Covid 19 (Studi Kasus BMT NU SEJAHTERA 

ASTANAJAPURA) 

Covid-19 memberikan dampak signifikan terhadap perkembangan ekonomi 

dunia. Pandemic Covid-19 adalah tantangan bagi dunia bisnis, termasuk industri 

jasa keuangan perbankan. Berdasarkan data statistik perbankan Syariah pada 

Januari 2020, jumlah jaringan kantor Bank Umum Syariah adalah 1.922 cabang 

yang tersebar di berbagai wilayah di Indonesia yang didominasi oleh Pulau Jawa. 

Sejalan dengan wilayah terbanyak ditemukan Covid-19 yaitu di pulau Jawa 

(Statistik Perbankan Syariah, Januari 2020). Ini menunjukkan bahwa sebagian besar 

Kantor Bank Syariah berada di zona merah. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan dari rumusan masalah, 

mengenai Model Pembiayaan Koperasi Syariah Di Era Pandemi Covid 19. 

Penelitian ini mengunakan penelitian kualitatif, data yang dikumpulkan dengan 

cara interview, wawancara, observasi, dokumentasi kemudian dianalisis dengan 

metode deskriptif analisis. 

Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa. pandemi Covid-19 berdampak 

luar biasa bagi kehidupan masyarakat, berbangsa dan bernegara. Begitu juga 

terhadap kegiatan perekonomian di kabupaten Cirebon. Menurut Angga, koperasi 

dan UKM, merupakan salah satu bidang perekonomian yang mempunyai dampak 

cukup luas dalam kehidupan bermasyarakat. 

 

Kata Kunci: BMT NU SEJAHTERA ASTANAJAPURA  
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ABSTRACT 

 

Muhammad Abdul Mughits, NIM : 1708203132, “Financing Models in the Covid 

19 Pandemic Era (Case Study of BMT NU SEJAHTERA ASTANAJAPURA) 

 

 Covid-19 has had a significant impact on the development of the world 

economy. The Covid-19 pandemic is a challenge for the business world, including 

the banking financial services industry. Based on Islamic banking statistics in 

January 2020, the number of Islamic Commercial Bank office networks is 1,922 

branches spread across various regions in Indonesia, which is dominated by the 

island of Java. In line with the most cases of Covid-19 found, namely on the island 

of Java (Sharia Banking Statistics, January 2020). This shows that most of the 

Sharia Bank Offices are in the red zone. 

 Funding cooperatives in general experienced various problems during the 

pandemic. However, sharia cooperatives encourage community empowerment and 

mutual welfare through the utilization of existing capital resources for members, 

zakat, and waqf as well as developing joint business entities in accordance with 

Islamic law that prioritizes justice, balance, and help fellow human beings. 

 This study aims to answer questions from the formulation of the problem, 

regarding the Islamic Cooperative Financing Model in the Covid 19 Pandemic Era. 

This study uses qualitative research, data collected by means of interviews, 

interviews, observation, documentation and then analyzed by descriptive analysis 

method. 

  

 

Keywords: BMT NU SEJAHTERA ASTANAJAPURA 
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 نبذة مختصرة

 

)دراسة حالة  19، "نماذج التمويل في عصر جائحة كوفيد  NIM: 1708203132المغيتس ، محمد عبد 

BMT NU SEJAHTERA ASTANAJAPURA) 

 

لم الأعمال ، تحديًا لعا Covid-19تأثير كبير على تطور الاقتصاد العالمي. يمثل جائحة  Covid-19كان لـ 

،  2020ناير يا إلى إحصائيات الصيرفة الإسلامية في بما في ذلك صناعة الخدمات المالية المصرفية. استنادً 

سيا ، التي فرعًا منتشرة في مناطق مختلفة في إندوني 1922بلغ عدد شبكات مكاتب البنك الإسلامي التجاري 

ليها ، وتحديداً في جزيرة عالتي تم العثور  Covid-19تهيمن عليها جزيرة جافا. تماشياً مع معظم حالات 

قع في (. هذا يدل على أن معظم مكاتب بنك الشريعة ت2020، يناير  Sharia Banking Statisticsجاوة )

 المنطقة الحمراء.

عية تشجع واجهت جمعيات التمويل بشكل عام مشاكل مختلفة أثناء الوباء. ومع ذلك ، فإن التعاونيات الشر

لأعضاء ، والزكاة لالرأسمالية الحالية  على تمكين المجتمع والرفاهية المتبادلة من خلال الاستفادة من الموارد

لعدالة والتوازن ، والوقف وكذلك تطوير كيانات تجارية مشتركة وفقاً للشريعة الإسلامية التي تعطي الأولوية ل

 ومساعدة إخواننا من البشر.

ني الإسلامي تعاوتهدف هذه الدراسة إلى الإجابة على أسئلة من صياغة المشكلة ، فيما يتعلق بنموذج التمويل ال

المقابلات  . تستخدم هذه الدراسة البحث النوعي والبيانات التي تم جمعها عن طريق19في عصر جائحة كوفيد 

 والمقابلات والملاحظة والتوثيق ثم تحليلها عن طريق التحليل الوصفي. طريقة.

مة والدولة. وبالمثل س والأتأثير هائل على حياة النا Covid-19ذكرت نتائج هذه الدراسة أن. كان لوباء 

لصغيرة ا، تعد التعاونيات والشركات  Anggaبالنسبة للأنشطة الاقتصادية في منطقة سيريبون. وفقاً لـ 

 والمتوسطة 

 

 BMT NU SEJAHTERA ASTANAJAPURAالكلمات الرئيسية: 
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